

COMERCIALIZADORA EP PETROECUADOR IGUALARA PRECIO DE GASOLINA SUPER AL DE COMERCIALIZADORAS PRIVADAS

En el segmento automotriz a nivel nacional existen 15 comercializadoras de combustibles, de las cuales las de mayor participación son PRIMAX, P&S y EP PETROECUADOR. Cada comercializadora tiene la potestad de establecer el precio de venta al público de la gasolina súper conforme a su estrategia comercial, de esta forma los precios en el mercado de este combustible oscilan entre US\$ 2,00 y US\$ 2,329 en las diferentes estaciones de servicio a nivel nacional.

EP Petroecuador, al ser una comercializadora mas del mercado, debe competir en igualdad de condiciones con las comercializadoras privadas. Debe establecer estrategias comerciales que le permitan recuperar costos operativos de manera razonable, por ello EP Petroecuador decidió incrementar el precio de venta al público de la gasolina súper en US\$ 0,02 centavos de dólar por galón en las estaciones de servicio pertenecientes a su red, estableciendo el nuevo precio de venta en **US\$2,02**, para el mes de octubre. El aumento de US\$ 0,02 centavos de dólar continuará mensualmente hasta igualarnos en precio al resto de comercializadoras.

Esta estrategia empresarial de EP Petroecuador, en ningún caso significa un aumento en el precio de los combustibles, se trata simplemente de una acción empresarial que busca igualar exclusivamente los precios de la gasolina súper de la comercializadora EP Petroecuador con el precio de la gasolina súper de las comercializadoras privadas.

Carlos Pareja Yannuzzelli
GERENTE GENERAL DE EP PETROECUADOR